

Dirigente Fenats exige al SSA llamar a concurso cargo de director del Hospital Coyhaique

• *Entre otras consecuencias, el nulo avance en este nombramiento ha causado que el Hospital Regional Coyhaique sea el peor evaluado del país*

Coyhaique- Su profunda preocupación y un llamado urgente a las autoridades del sector salud ha realizado el director de la asociación de funcionarios Fenats del Hospital de Coyhaique Bastián Nesperke por el nulo avance en las gestiones para nombrar un nuevo director para el hospital regional Coyhaique. Cargo que desde hace meses sigue estando pendiente y donde actualmente permanece como subrogante el ortodoncista Daniel Jara.

Lo anterior se suma a lo ocurrido hace algunos días donde se hizo pública la encuesta de “trato usuario” donde el recinto asistencial de alta complejidad es calificado con la nota más baja dejando al HRC en tramo 3.

Recordemos que, a comienzos de mayo del presente año, el director del Servicio de Salud Aysén Juan Pablo Bravo Quintana decidió declarar desierto el concurso de alta dirección pública para director del hospital regional Coyhaique, manteniendo como director subrogante a Daniel Jara.

El dirigente comenta “hoy los funcionarios del Hospital Regional Coyhaique siguen pagando los platos rotos por las malas decisiones administrativas que ha tomado el director del servicio de salud Aysén, si bien el director (s) del HRC, Daniel Jara puede ser muy buena persona y estar lleno de buenas intenciones ha demostrado que no es capaz de administrar de manera correcta el único

Hospital de Alta Complejidad en la región”.

Actualmente la mayoría de los establecimientos de la red de salud de la región de Aysén se encuentran liderados por subrogantes lo cual no permite una mayor proyección de planes de trabajo a mediano o largo plazo, “esto debido que a un director subrogante se puede cambiar en cualquier momento y el que llega tiene que volver a comenzar”, indica el representante de los funcionarios.

El dirigente plantea que “hoy el director del servicio y sobre todo el Director del Hospital se están tapando los ojos con las necesidades reales de los funcionarios, teniendo una deuda en mejorar las condiciones de los funcionarios que trabajan en salud mental, con mejorar los espacios en kinesiología, con una sala de estar digna para los funcionarios de medicina, con los utensilios de cocina que utilizan los y las manipuladoras de alimentación quienes tienen que llevar cuchillos de sus casas para trabajar, con baños dignos para los funcionarios, con funcionarios de carrera que llevan toda su vida sin haber subido ni un solo grado en la escala de sueldos, además este mes comenzaron a hacer remodelaciones estructurales en la unidad de cardiología donde los funcionarios y pacientes deberían haber sido trasladados a otro espacio”.

Agrega Nesperke que “el director del servicio de salud está teniendo una administración muy



pasiva para no tener problemas con el gobierno de turno, jugando a ganador con las subrogancias donde acomoda a los amigos del gobierno para intentar dirigir nuestros establecimientos. La salud de la gente y las necesidades de nuestros funcionarios no tienen color político. Señor Juan Pablo Bravo Quintana, lo invito a ponerse al nivel que la región de Aysén se merece y por respeto a nuestros funcionarios y también a los usuarios, llame a concurso el cargo de director del hospital regional Coyhaique, usted se comprometió en una entrevista en radio genial a llamar a concurso de manera inmediata el cargo, se termina el año y vamos de mal en peor. También invitar al director subrogante del hospital regional Coyhaique Daniel Jara a que dé un paso al costado. Dr. Jara en todo este tiempo no hizo nada y no creo que lo haga”, finaliza la autoridad electa de los funcionarios del Hospital de la capital regional.